

24.10.2022 - [Entscheidungen](#) Leitsätze

## **Bundesgerichtshof, Beschluss v. 14.9.2022 – IV ZB 34/21**

Das Verhältnis von postmortaler Vollmacht zu einer vom Erblasser angeordneten Testamentsvollstreckung kann nicht allgemein, sondern nur im Einzelfall aufgrund einer Auslegung der Vollmachtsurkunde und der letztwilligen Verfügung unter Berücksichtigung des Erblasserwillens ermittelt werden.

**Anm. d. Red.:** Die Entscheidung wird veröffentlicht in FamRZ 2022, Heft 22, m. Anm. *Benedikt Strobel*.